



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura recibe al alcalde de Lorca

20.febrero.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Javier García, ha recibido al alcalde de Lorca, Fulgencio Gil acompañado por el edil de agricultura-ganadería y la responsable de urbanismo.

Durante el encuentro, el primer edil ha abordado el mantenimiento y limpieza de los márgenes del río Guadalentín y sus ramblas vertientes a su paso por su término municipal, además de otras cuestiones relacionadas con el Dominio Público Hidráulico (DPH).

En este sentido, desde la CHS se ha comprometido a que los técnicos del organismo de cuenca se desplacen al municipio para en compañía de responsables municipales priorizar las zonas en que actuaría la confederación hidrográfica del Segura fuera de los tramos urbanos y periurbanos.

Por otro lado, desde el consistorio lorquino han tratado la revisión de las nuevas áreas afectadas en las Zonas de Flujo Preferente y que detectó la CHS tras un primer estudio. Al respecto, el Organismo de Cuenca ha comentado que continúa la revisión de dichas zonas de flujo preferente estando previsto realizar un nuevo periodo de información pública para incluir nuevas zonas.

Las nuevas revisiones a realizar dentro de los PGRI del tercer ciclo se realizarán con un modelo digital del terreno que reflejara la mejor realidad física del mismo.

Igualmente se han tratado los problemas vinculados a la agricultura y ganadería que se ubican en zonas declaradas vulnerables frente a la contaminación por nitratos.

También se han tratado las problemáticas de regadío y ganadería que presentan las pedanías altas, comprometiéndose el Ayuntamiento a plantear alternativas de infraestructuras existentes a utilizar que sean viables.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.